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Top 4 Einwohnerfragestunde 

 
 
 
Frau Ahrens spricht die Ausgleichsmaßnahme zur neugebauten MTB-Anlage in der Sand-
straße an und möchte wissen, warum der Fokus bei der Baumauswahl auf Obstbäumen liegt, 
statt auf klimaresistenten Bäumen, wie beispielsweise der Oxelbeere. Weiterhin möchte Sie 
wissen, welche Haltung die Stadtvertretung bzgl. der nötigen Asylunterkünfte einnimmt. Absch-
ließend bittet Sie darum, dass Kinder im öffentlichen Raum nicht durch funktionalisierende Pla-
katierung belastet werden, wie beispielsweise in Upahl. Meinungsfreiheit darf nicht die Freiheit 
der Kinder in ihrer Entwicklung beschränken.  
 
 

 
 
 
 
 


